
【傍聴用】

発言月日 順序

1 氣 田 量 子

2 舛 甚 英 文

3 櫻 田 百合子

4 久 慈 年 和

5 山 端 博

6 堰野端 展 雄

7 畑 山 親 弘

8 竹 島 勝 昭

9 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

９月４日(火）

９月５日(水）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 福祉行政について (1) がん患者への支援について

①埋込型用人工鼻購入費用の助成について

②医療用ウイッグ・乳房補正具購入費用の助成について

(2) ヘルプマークの周知について

(3) コミュニケーション支援ボードの導入について

２ ８
一問
一答 舛　甚　英　文 1. スポーツ施設の改 (1) 市営野球場の得点表示板をデジタル化してはどうか。

善について (2) 「おらんどーむ」の夜間照明を明るくしてはどうか。

2. 障害者支援につい (1) 聴覚障害者のため、公共施設に磁気ループを導入して

て はどうか。

3. 太陽光発電装置の (1) 市独自の助成制度を設けることについて

設置費用の助成に ①個人住宅へ助成をしてはどうか。

ついて ②町内会の集会所には全額助成し、町内会財政を支援し

　てはどうか。

4. 中心市街地活性化 (1) 交通拠点施設の構想について

について (2) 市街地循環バス実証運行の状況について

３ １
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 子供の虐待防止に (1) 子ども家庭総合支援拠点について

ついて ①ここ５年間の子供の虐待件数について

②昨年度の虐待種別ごとの件数について

③関係機関等との未然防止に向けた連携について

④今後市としての取り組みの姿勢について

2. スポーツ施設につ (1) 市営野球場について

いて ①現在行われている大会数について

②施設の老朽化等の把握について

(2) 施設全般の管理のあり方について

４ ５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 農林行政について (1) 森林経営管理法成立に伴う市の業務について

①林地台帳を作成する制度の創設について

②所有者不明森林の把握について

③林業専任の職員の配置について

2. 水道事業について (1) 水道事業経営戦略の将来の事業環境について

(2) 公共施設等運営権方式の導入について

3. マイナンバー制度 (1) マイナンバーカードの発行状況について

について (2) マイナポータルを活用した「子育てワンストップサー

ビス」導入の検討結果について

平成３０年第３回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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５ ２
一問
一答 山　端　　　博 1. 十和田湖小学校旧 (1) 現在の活用状況について

校舎の利活用につ (2) 今後の活用方針について

いて

2. 公共交通について (1) 市街地循環バス実証運行の利用者数について

(2) 予約制乗合タクシーの利用状況について

６ ９
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 人口減少対策につ (1) 広域コミュニティについて

いて ①現在の状況について

②今後の方針について

(2) 都市と地方をつなぐ就労支援カレッジ事業に取り組む考

えはないか。

2. 福祉行政について (1) 放課後等デイサービス事業について

①障害の判定は適切に行われているのか。

７ １６
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 「みち」づくり行 (1) 当市の「みち」の実態（市街地の狭隘道路と袋小路）

政について について

(2) 都市計画道路の実態とその道路の整備状況について

(3) 今後の「みち」づくりについての考え方を問う。

2. 生活保護行政につ (1) ここ10年の当市の生活保護率の推移と現状について

いて (2) 昨年度の生活相談の件数と内容は。

(3) 平成27年4月から生活困窮者自立支援法が施行されてい

るが、これらの運用状況について

3. ６次化産品につい (1) 現状について

て (2) 今後の展望について

８ ２０
一問
一答 竹　島　勝　昭 1. 県立サッカー等球 (1) 県立サッカー等球技専用スタジアム（Ｊ２適合）の設置

技専用スタジアム を要望するに至った、これまでの経緯について

（Ｊ２適合）の設 (2) 要望実現のために行っている取り組み等の状況について

置について (3) 建設地の検討状況について

2. 十和田湖、奥入瀬 (1) 奥入瀬ビジョンの詳細とこれに対する、市の見解について

渓流、八甲田地域 (2) ユネスコエコパークの登録に向けた取り組みの進捗状況

を対象としたプロ について

ジェクトへの対応 (3) 国立公園満喫プロジェクトの取り組み状況について

について (4) 先行する２大プロジェクトと奥入瀬ビジョンとの関係に

ついて

９ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 財産区について (1) 財産区の事務に対する市の考えを問う。

(2) 各財産区とも条例で常設委員を管理者が選任出来ること

になっているが、この委員を財産区の議員から選んでい

るのか。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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９ １９
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 財産区について (3) 起案書の内容確認について

(4) １日奉仕作業の実情について

(5) 委託契約の仕方について

(6) 立木調査者、立木購入者は同一でよいのか。

2. 焼山地区の活性化 (1) シバザクラの植栽について

について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


